

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

IT-Recht Kanzlei von WirtschaftsWoche als „TOP Kanzlei“ ausgezeichnet

Neben anderen Kanzleien wurde die IT-Recht Kanzlei in der aktuellen WirtschaftsWoche-Listung im Rechtsgebiet „IT-Recht“ als „TOP Kanzlei 2019“ ausgezeichnet und Rechtsanwalt Max-Lion Keller wurde als „TOP Anwalt 2019“ empfohlen (WirtschaftsWoche Ausgabe 34/2019 S. 94).

Für die Listen der Top-Kanzleien und -Anwälte für IT-Recht und Datenschutzrecht befragte das Handelsblatt Research Institute (HRI) im Auftrag der Zeitschrift WirtschaftsWoche mehr als 830 Juristen in 107 Kanzleien nach den renommiertesten Kollegen. Diese Liste wurde einer Expertenjury vorgelegt, die für den Bereich IT-Recht 36 Kanzleien mit 50 besonders empfohlenen Anwälten und für den Bereich Datenschutzrecht 29 Kanzleien mit 35 besonders empfohlenen Anwälten herausfilterte.

Wir freuen uns sehr über diese Auszeichnung und nehmen dies als Ansporn, unseren Mandanten auch weiterhin Rechtsberatung auf höchstem Niveau zu bieten.

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt